
Protokoll der Jahreshauptversammlung 2024  
des Fördervereins der Paul-Maar-Schule am 28. November 2024 um 18.00 Uhr in der Aula der 
Schule 
 
 
Das Protokoll entspricht in der Reihenfolge der satzungsgemäß versandten Einladung. 
Alle Entscheidungen und Wahlen wurden einvernehmlich offen durchgeführt per Handzeichen. 
 
 
1. Begrüßung und Feststellung der Beschlussfähigkeit durch den Vorstand 
Der Vorsitzende Hr. Hackelberg begrüßt die Anwesenden und stellt die Beschlussfähigkeit fest. 
 
 
2. Genehmigung der Tagesordnung 
Die Tagesordnung wurde einstimmig genehmigt.  
 
 
3. Genehmigung des Protokolls der letzten Versammlung 
Das Protokoll der letzten Versammlung (November 2023) wurde genehmigt. 
Es wird darauf hingewiesen, dass im neu zu formulierenden Anmeldeformular auch der Hinweis 
auf den Zeitpunkt der Abbuchung von Mitgliedsbeiträgen – Anfang Dezember des jeweils 
laufenden Jahres – notiert sein soll. Herr Pollheim wird dies anpassen.  
 
 
4. Bericht des Vorstandes 
Zu Beginn des Berichts begrüßt der Vorstand die Herren Dirk Känzler und Peter Alexander von 
der Reserve-Kompanie, der St. Sebastianus Bruderschaft e.V. Ratingen Tiefenbroich. Die 
Herren kommen als Vertreter des Vereins und berichten über eine Spendenaktion aus dem 
vergangenen Sommer. Aufgrund dieser Aktion werden dem Förderverein 405,00 € als Spende 
übergeben.  
Unter großem Applaus dankt der Förderverein dem Schützenverein. 
Zwecks Dokumentation und Veröffentlichung in den Medien des Schützenvereins wurde der 
Augenblick fotografisch festgehalten und übermittelt.  
 
Herr Hackelberg berichtet über hervorzuhebende Aktivitäten des Vereins der vergangenen 12 
Monate. 
- Investition in Material für Holzbänke für die Klassenräume, diese wurden durch Hr. Schönauer 
unentgeltlich erbaut. 
- Kauf und Installation einer Außen-Tischgruppe („Kreisteam“) dank einer Spendenaktion der 
Sparkasse HRV. 
- Finanzielle Unterstützung der OGATA bei den Mietkosten einer Hüpfburg. Die OGATA dankt 
an dieser Stelle erneut hierfür. 
- Für die Erweiterung weiterer Kreisteams wurde einen Spendenaufruf durchgeführt, der mit 
großem Erfolg beendet wurde. Dank Groß- und Kleinspendern konnten so zwei weitere Außen-
Tischgruppen bestellt werden. 
- Erhaltene Gelder aus der Alice und Hans Joachim Thormählen-Stiftung konnten für die 
Projekte „Trommelzauber“ und „Schulsong – MiniMusiker“ verwendet werden. 
- Weitere Investitionen für z.B. Doppelwaffeleisen, Fußballtore, Weihnachtsbaum, 
Adventskranz. 
 
Herr Hackelberg nutzt die Gelegenheit, um darauf hinzuweisen, dass im kommenden Jahr der 
Vorstand neu gewählt wird. Der erste und zweite Vorsitz, sowie der Posten Schriftführer wird 
nachzubesetzen sein. 
 
 
5. Entlastung des Vorstandes 



Dem Vorstand wurde für seine Arbeit gedankt und er wurde einstimmig entlastet. 
 
 
6. Kassenbericht 
Die Schatzmeisterin berichtet von einem Startguthaben ins „Wirtschaftsjahr“ von 15.360,50 €. 
Die bereits vom ersten Vorsitzenden erwähnten Aktivitäten haben zu diversen Einnahmen und 
Ausgaben geführt, sodass mit heutigem Stand 19.842,34 € zu Buche stehen. Diese Summe 
wird durch die Mitgliedsbeiträge 2024 (Anfang Dezember) noch um 2.165,00 € ansteigen. 
 
 
7. Bericht der Kassenprüfer 
Die Kassenprüfung wurde von Farina Aydin und Chantalle Gleisenstein vorgenommen und als 
anstandslos bewertet. 
 
 
8. Entlastung des Schatzmeisters und der Kassenprüfer 
Die Schatzmeisterin und auch die Kassenprüferrinnen werden einstimmig entlastet. 
 
 
9. Nachrücken einer/s zweiten Ersatzkassenprüfers/in für die rollierend ausscheidende 
erste Kassenprüferin. 
Frau Farina Aydin verlässt satzungsgemäß die Rolle der ersten Kassenprüferin und Frau 
Gleisenstein wird automatisch erste Kassenprüferin.  
Als nachrückende zweite Kassenprüferin stellt sich Frau Sommerfeld zur Wahl. Diese wurde 
einstimmig gewählt und hat die Wahl auch angenommen. 
 
 
10. Anträge zur Jahreshauptversammlung. 
Es liegen keine Anträge vor. 
 
 
11. Sonstiges. 
- Frau Luxenburger berichtet über den Trommelzauber und die damit einhergehenden 
Erfahrungen. 
- Es ist gewünscht, die „Netzwerktreffen“ (Schulleitung, OGATA, Förderverein, Pflegschaft) wieder 
zu reaktivieren. Es wird ein Termin im Februar 2025 avisiert, ein konkreter Vorschlag kommt 
seitens der Schulleitung. 
- Zwecks Nachbesetzung des Vorstandes wird gebeten, engagierte Personen direkt 
anzusprechen, z.B. im Rahmen von Elternabenden oder auf privater Ebene. 
- Vorbereitend für den Vorstandswechsel wird ein Wechsel des Mail-Accounts (Paypal) angedacht. 
- Zur Installation von Sonnensegel und/oder Zaunpfosten ist stets das zuständige Amt der 
Stadtverwaltung einzubeziehen, was für zeitliche Verzögerungen sorgt, aber wichtig ist. Eigene 
Aktivitäten sind schon aus Versicherungsgründen nicht zu empfehlen. 
 
 
Der Vorstand bedankt sich bei allen Anwesenden für den konstruktiven Austausch und beendet 
die Sitzung um 19.27 Uhr. 
 
 
Für das Protokoll 
gezeichnet: Thomas Pollheim 
 
 


